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L’Éden de Satan N°17…  
L’alliance du mariage N° 3 

(Le troisième commandement, « Pas en vain ») 
Le 23 juin 2024 

Brian Kocourek, pasteur 

Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

Eh bien, ce matin, nous allons parler à nouveau de l’alliance du mariage. C’est l’Éden de Satan, N° 173. 

Et nous allons examiner le troisième commandement, qui est : Pas en vain. Rappelez-vous donc que ce sont 
à la fois les dix commandements et les commandements du mariage.  

Ce matin, j’aimerais continuer notre mini-série sur l’alliance du mariage. Comme vous le savez, la semaine 
dernière, nous avons commencé cette série dans laquelle nous examinons chacun des dix commandements 
de Dieu. 

Nous pouvons voir comment Dieu nous a donné les Dix Commandements, non pas comme des lois 
auxquelles il faut obéir, vous savez, comme de faire ceci, de ne pas faire cela, mais plutôt comme ils nous 
ont été donnés pour établir et confirmer notre relation avec le Père.  

Après tout, le mot Torah signifie « Les instructions du Père ». 

Vous voyez, c’est là qu’ils le manquent. Ils considèrent Dieu comme un grand Dieu méchant, tout-puissant 
et tout le reste, mais ils ne reconnaissent pas qu’Il est leur Père, et donc ils manquent les instructions du 
Père.  

Ces Dix Commandements ou (instructions du Père) nous aident à nous diriger, à nous guider et à nous 

montrer la bonne façon d’établir l’atmosphère d’amour et de respect qui est nécessaire non seulement dans 

notre relation avec notre Père mais aussi l’un envers l’autre. Et c’est ce qui nous manque dans le mariage 

aujourd’hui. 

Nous avons découvert dans notre série, ou dans notre étude, que ces dix commandements nous ont 

également été donnés afin que nous puissions les appliquer dans notre alliance de mariage.  

La semaine dernière, nous avons examiné que le vœu est une alliance, et nous avons vu que vous ne pouvez 

pas avoir d’alliance ou de contrat à moins que vous n’ayez une union d’esprit.  

C’est pourquoi frère Branham a dit lorsqu’elle vous fait un vœu, et au moment où elle vous fait ce vœu, elle 
vous dit qu’elle est vierge et ensuite vous découvrez, même après le mariage, … à un endroit il a dit que 
vous pourriez être marié depuis 20 ans et avoir douze enfants. Et si vous découvrez qu’elle vous a menti, 
vous pouvez en fait la répudier et vous remarier. C’est la seule raison, qui existe, pour cause de fornication. 

Même après le mariage, si son vœu était un mensonge et qu’elle n’était pas vierge, alors vous avez le droit 

de la répudier, car le VŒU a été formulé dans le mensonge et tout contrat est nul lorsqu’il est conclu par 

fraude. 
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Comme nous l’avons souligné la semaine dernière, Dieu est l’auteur du mariage, et en tant qu’auteur et 

concepteur du mariage, Il sait ce qu’il faut pour avoir un mariage réussi et durable. Après tout, c’est lui qui 

l’a conçu. 

Dans Genèse 2 :18, C’est Dieu qui a dit : Il n’est pas bon que l’homme soit seul ; je lui ferai une aide qui lui 

corresponde.  

Frère Branham nous a fait remarquer que Dieu a institué le mariage au commencement.  

Mais je vais juste dire ceci. C’était Dieu qui l’a dit, ce n’était pas l’homme qui se sentait seul. Les hommes 
ne se sentent pas seuls. Pas trop souvent. 

Ils peuvent sentir autre chose, la lubricité, mais ils ne se sentent pas seuls. D’accord ? 

C’est là qu’une femme doit comprendre qu’elle est une compagne, une aide.  

De son message intitulé : La lumière rouge clignotante de Sa venue 23.06.63 Soir 68, il dit : « Le 

mariage, Dieu a institué cela en Éden, mais il a certainement condamné l’adultère.  

Et dans le message Le compte à rebours 09.09.62 Matin 34, il nous dit : ... Nous prenons, par exemple, le 

mariage pour l’union. Nous découvrons que le mariage ; Nous trouvons la fréquentation, et les accords, puis le mariage.  

Nous avons donc trois choses. La fréquentation, l’accord, puis le mariage. Et nous avons remarqué qu’il 
parlait d’un ordre qui commence par la fréquentation, puis un accord (ou un vœu), puis le mariage. Par 
conséquent, ces trois éléments constituent cette Sainte Union.  

Maintenant, d’abord, nous allons examiner la fréquentation.  

N° 1) La fréquentation. La semaine dernière, nous n’avons pas abordé la définition de la fréquentation, 

parce que nous l’avions déjà fait il y a plusieurs années lorsque nous avons prêché la série sur les rencontres 

amoureuses et la fréquentation.  

Mais afin de rafraîchir votre esprit, laissez-moi dire qu’il y a une grande différence entre la fréquentation et 

le concept moderne de rencontre amoureuse ou rendez-vous sentimental.  

N° 1) La fréquentation a des règles, les rencontres n’en ont aucune.  

N° 2) La fréquentation implique d’abord la famille, les rencontres excluent tout le monde sauf les deux qui 

sortent ensemble.  

N° 3) La fréquentation prend du temps, alors que les rencontres sont instantanées et conduisent donc à une 

gratification instantanée qui conduit à l’immoralité et à la fornication.  

N° 4) Par conséquent, la fréquentation enseigne la patience tandis que les rencontres cèdent à la gratification 

instantanée.  

N° 5) En enseignant la patience, la fréquentation forge le caractère et renforce l’engagement, tandis que les 

rencontres ouvrent la porte à une absence d’engagement.  
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Si vous n’obtenez pas ce que vous voulez de celui-ci quand vous le voulez, vous changez de partenaire jusqu’à 

ce que vous ayez ce que vous voulez. Examinons plus en détail ces cinq principes de la fréquentation pendant 

un instant. Et je ne dis pas que vous devriez faire cela. Je décris juste ce que font ces principes. 

Par conséquent, en revoyant le N° 1, la fréquentation a des règles et les rencontres n’en ont aucune. Les 

règles sont nécessaires pour maintenir l’ordre ainsi que l’objectif. L’une des plus grandes malédictions de 

toute civilisation est l’effondrement des règles de l’ordre.  

Et lorsque la fréquentation a été mise de côté pour des raisons d’opportunité, le mariage à long terme a 

également disparu. Comme nous l’avons mentionné dans notre étude du premier commandement de 

l’alliance du mariage la semaine dernière, le premier commandement est : « Tu n’en auras pas d’autre ».  

Cependant, les rencontres éliminent cette première règle de l’alliance du mariage. Les gens sortent 

ensemble. Les rencontres ne sont pas considérées comme une chose durable. Les rencontres sont une chose 

pour l’ici et le maintenant.  

Les rencontres ne visent pas le long terme, mais regardent simplement au présent. Ils ne considèrent pas les 

conséquences, mais seulement l’opportunité. Sans ordre, il n’y a que le chaos. Et sans règles, il ne peut y 

avoir d’ordre.  

Les règles guident, les règles dirigent, les règles indiquent le chemin et les règles protègent. C’est la chose 
la plus importante, vous, les enfants, vous devez écouter. Avoir des règles, ça vous protège. D’accord ? 
C’est pourquoi nous constatons une augmentation de la promiscuité et même du viol lors des rencontres 
amoureuses, ce qui montre un manque ou un mépris total de la femme.  

Il n’y a jamais eu d’expression connue sous le nom de viol lors de la fréquentation. C’était du jamais vu. 

L’homme savait que s’il n’obéissait pas aux règles, il ne survivrait pas au processus.  

D’un autre côté, elle utilisait les règles pour se protéger. Elle savait qu’il y avait des limites quant à jusqu’où 

il pouvait aller et jusqu’où il ne pouvait pas aller. Et il n’osait pas aller au-delà de ces limites sans mettre en 

danger tout espoir de relation à long terme.  

Par conséquent, les règles de la fréquentation ont été établies comme une zone de sécurité où elle pouvait 

entrer, ce qui lui procurait une sorte de couverture sécuritaire qui contribuait également à créer une 

atmosphère de repos et de détente.  

Règle de fréquentation N° 2) La fréquentation implique d’abord la famille, tandis que les rencontres 

excluent tout le monde sauf les deux qui sortent ensemble. Il est important de noter que dans les règles de 

fréquentation, la famille passait en premier.  

Et je dirais, parce que nous allons regarder les statistiques internationales, mais si vous regardez les très vieux 
films, vous verrez qu’il y avait une fréquentation, mais vers les années cinquante et soixante, cela a 
commencé à changer, et les gens ne sont pas resté fidèle à la fréquentation. Elle aimait celui-ci. Mais, oh, ce 
gars est venu sur son cheval blanc et son chapeau blanc. Et donc maintenant elle est amoureuse de lui. Et 
alors elle l’embrasse. Elle embrasse l’autre. C’est un tas d’adultères qui se passent à l’écran. 
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La fréquentation implique d’abord la famille, tandis que les rencontres excluent tout le monde sauf les deux 

qui sortent ensemble. Il est important de noter que dans les règles de la fréquentation en vue du mariage, la 

famille passait en premier.  

En fait, si un jeune homme s’intéressait à une jeune femme, il devait d’abord passer le test de la famille. Le 

saviez-vous ? Il venait rendre visite à la famille et s’il voulait lui parler, ils s’asseyaient dans le salon, ou dans 

la pièce de devant, à la vue de tous, et discutaient.  

Encore une fois, cette règle lui procurait une zone de sécurité où elle ne pouvait pas être intimidée dans une 

relation dans laquelle elle ne se sentirait peut-être pas à l’aise. C’est l’une des règles les plus importantes 

pour préserver la vertu (chasteté, virginité, pureté) des jeunes filles.  

Si le jeune homme éprouvait du mal à gérer sa poussée hormonale, il n’y avait pas d’exutoire pour cela dans 
ce cadre familial. Je veux dire, il ne pouvait pas mettre son bras autour d’elle juste devant maman et papa. 
Papa avait une petite hache et il le mettait à la porte. S’il se sentait aguiché, non seulement il avait à faire 
face à ses émotions, mais il aurait aussi à faire face à son frère aîné ou peut-être à son père colérique.  

Son père et ses frères, étant des hommes, peuvent lire les actions d’autres hommes et ils sont plus que 
conscients de toute tentative qu’elle pourrait ne pas comprendre. Vous voyez, il peut utiliser des astuces 
qu’ils connaissent, mais pas les filles. Ils seraient là pour y mettre fin et même l’avertir.  

Mais avec les femmes, c’est différent, elles ne comprennent pas complètement les hommes et ne les 

comprendront peut-être jamais. Tout comme les hommes ne comprendront peut-être jamais pleinement le 

fonctionnement de leurs femmes.  

L’apôtre Paul a dit dans I Corinthiens 2 :11 Car quel homme connaît les choses de l’homme, si ce n’est l’esprit de 

l’homme qui est en lui ? de même les choses de Dieu ne sont connues de l’homme, mais l’Esprit de Dieu les connaît.  

12 Or, nous avons reçu, non pas l’esprit du monde, mais l’esprit de Dieu, afin que nous connaissions les choses qui nous 
sont données librement par Dieu.  

Alors Dieu nous donne Son esprit afin que nous puissions Le connaître. Mais votre femme ne vous donne 
pas son esprit afin que vous puissiez la connaître. 

Ici, l’apôtre Paul nous dit qu’il n’y a aucun moyen de comprendre les choses de Dieu si l’Esprit de Dieu 

n’est pas en nous.  

Il faut l’Esprit de Dieu pour comprendre les choses de Dieu. Et Il dit qu’il faut l’esprit de l’homme pour 

comprendre les choses de l’homme. C’est pourquoi on dit que les hommes viennent de Mars et les femmes 

de Vénus.  

Les hommes et les femmes sont si différents les uns des autres, qu’il semble parfois que nous venions de 

planètes complètement différentes. Nous ne sommes pas seulement différents physiquement, mais aussi 

spirituellement. Et il faut un homme pour connaître un homme, tout comme il faut une femme pour 

connaître une femme.  
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En tant que pasteur, j’ai parlé à des hommes et des femmes au fil des ans, et il n’est pas surprenant que cela 

n’ait pas d’importance dans de nombreux cas que la femme soit une chrétienne ou pas.  

Les femmes ont toutes certains attributs qu’elles possèdent dans leur esprit que les hommes ne possèdent 

tout simplement pas et ont du mal à comprendre.  

La femme semble harceler, et ce n’est pas seulement une différence d’opinion, mais c’est plutôt comme de 

l’eau qui coule d’un robinet.  

C’est un égouttement constant. Maintenant, écoutez, vous dites : Eh bien, vous ne devriez pas utiliser ces 
mots. Ils ne sont pas très gentils. La Bible le dit. Je pourrais lire tout un tas d’Écritures où il est question 
d’une femme querelleuse, et son harcèlement n’est pas seulement dû aux choses présentes, mais les femmes 
semblent avoir le don d’une bonne mémoire.  

Et quand l’esprit lancinant se met en marche, elles évoquent non seulement les désaccords présents, mais 
aussi tout ce qui vient du passé qu’elle n’aime pas. Mais nous avons une règle dans notre maison, si cela date 
de plus de sept jours, nous n’en parlons pas. Du moins, nous essayons de ne pas le faire. 

C’est une bonne règle familiale à avoir. 

Naturellement, les hommes se plaignent, mais leurs plaintes ne peuvent pas changer la nature de la femme. 

Et puis certains d’entre eux, n’ayant peut-être pas une femme croyante, pensent que la raison pour laquelle 

leur femme fait cela est qu’elle n’est pas croyante.  

Mais en fin de compte, la plupart du temps, ce qui dérange vraiment les hommes à propos de leur femme 
n’a rien à voir avec le fait qu’elles soient croyantes ou pas, c’est simplement en rapport avec le fait que leur 
femme est une femme et qu’ils sont des hommes, et qu’ils ne comprennent pas ce qui se passe dans la tête 
de leur femme. 

Et une jeune femme, peu importe à quel point elle peut penser qu’elle est intelligente, et peu importe à 

quel point elle peut penser qu’elle connaît le jeune homme, elle ne le connait vraiment pas, et elle se 

permettra d’interpréter une situation, surtout si elle désire le jeune homme qui la sollicite.  

Et elle continuera à faire valoir ses points de vue jusqu’au jour de leur morts. Et puis elle le regrettera parce 
qu’elle a essayé de changer l’homme qu’elle a épousé, aimant l’homme qu’elle a épousé, mais voulant qu’il 
soit comme elle veut qu’il soit au lieu de l’homme qu’elle a épousé. 

Combien de jeunes filles ont perdu leur vertu parce qu’elles se sont senties piégées ? Étant laissés à eux-

mêmes pour gérer leur relation, elles ont senti que si elles ne cédaient pas à ses exigences, il pourrait penser 

qu’elle ne l’aimait pas.  

Elle, voulant montrer son amour, se sent alors obligée de le satisfaire et avant qu’elle ne s’en rende compte, 

elle a perdu sa vertu, et lui, il a perdu son respect pour elle.  

Mais dans un environnement de fréquentation, la famille est impliquée, l’aide et la forme, ce qui lui donne 

cette zone de sécurité nécessaire où elle sait qu’elle ne sera pas exploitée.  

Papa connaît les pensées du jeune homme parce que papa était lui-même un jeune homme.  
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Le frère aîné connaît les pensées qui traversent la pensée du jeune homme, parce qu’il est aussi un jeune 

homme et qu’il a peut-être eu les mêmes désirs pour la fille de quelqu’un d’autre.  

Rappelez-vous, la Bible dit : quel homme, à moins d’être un homme, peut comprendre un homme ? 
Autrement dit, vous pensez les pensées d’un homme, d’accord ? 

Mais c’est sa sœur, et il ne restera pas les bras croisés et ne laissera pas quelqu’un profiter de sa sœur. Elle 

sait aussi que si elle est rejetée, elle a toujours sa famille pour l’aimer et prendre soin d’elle, et donc elle 

n’est pas seule dans cette épreuve.  

La mère fait également partie de l’équipe de fréquentation, et elle est là aussi pour aider et encourager et 

peut-être enseigner à sa fille la bonne façon de construire une relation.  

L’ensemble du rituel de la fréquentation est après tout un exercice de maturation et il y a beaucoup 

d’expérience à glaner auprès de maman, et de papa, et peut-être même de grand-père et de grand-mère.  

Règle de la fréquentation N° 3) Vous devez prendre votre temps. Et je vous parle, à vous, les jeunes. 
Vous êtes jeune, trop jeune encore pour fréquenter. Mais dans les quatre ou cinq prochaines années, vous 
serez en âge, ou vous allez commencer à regarder à l’autre, je ne dirai pas l’espèce, mais l’autre moitié de 
l’espèce. 

Vous devez prendre votre temps. Les rencontres, en revanche, sont instantanées et conduisent donc à une 

gratification instantanée qui conduit à l'immoralité et à la fornication.  

Mais l’élément temps impliqué dans la fréquentation fait également partie de la zone de sécurité car les 

décisions peuvent être reportées jusqu’à ce qu’il y ait une certitude. Cela crée de la sécurité et aide à 

construire une relation durable. Cela devrait aider, surtout que nous avons beaucoup de jeunes ici qui vont 

vivre cela. 

Les décisions ne doivent pas être prises sans réflexion et préparation appropriées. Lorsqu’on lui demandera 

de prendre une décision, elle peut entrer dans la règle du temps et se sentir en sécurité de savoir qu’il y a 

une certaine expectative à attendre.  

N’oubliez pas qu’il fallait environ un an pour vraiment connaître la personne. Et ils ont dit : « Nous ne 
pensons même pas au mariage tant que nous n’avons pas passé par ce processus. » Et dans un an, si les choses 
vont bien, nous nous marierons. Aujourd’hui, c’est une rencontre, et s’il peut la prendre à part et faire les 
choses qu’il veut faire, peut-être qu’ils vont emménager ensemble et oublier le mariage. 

Ensuite, quand il trouve une autre vache à lait, il peut aller la chercher et il laisse la première vache tranquille. 
Et je suis désolé, mais c’est une vieille expression, mais elle est vraie. 

Les hommes sont semblables à des animaux. Alors souvenez-vous de ça, d’accord ? 

Les décisions ne doivent pas être prises sans réflexion et préparation appropriées. Alors elle doit attendre.  

Souvent, les jeunes entendront leurs parents dire : attend, attend, ne te précipites pas dans cette relation, 

et ce n’est que lorsqu’ils ont été profondément blessés qu’ils comprennent enfin pourquoi leurs parents les 

ont avertis d’attendre.  
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L’un des plus grands avantages de la fréquentation est qu’elle diffère des rencontres amoureuses en ce sens 

qu’elle cherche à prendre du temps. Le but de prendre un temps prolongé est que cela vous permet de 

grandir ensemble ou de vous éloigner l’un de l’autre, avant de vraiment avoir à faire un choix. Et je pourrais 

en dire plus là-dessus, mais je ne le ferai pas. Les Écritures nous enseignent clairement qu’il est important 

que parfois vous devriez vous éloigner parce que ce n’est pas le bon parti pour vous. D’accord. 

Les Écritures nous enseigne clairement : « Ceux qui s’attendent au Seigneur renouvelleront leur force. » Frère 

Branham a dit : « Celui qui attend reçoit la promesse. » Par conséquent, ce qui prend du temps pour 

grandir sera plus fort et plus durable.  

Vous voyez, l’élément temps dans la fréquentation vous apprend à avoir de la patience dans votre relation. 

Cela vous enseigne que toutes les choses ne doivent pas être résolues immédiatement, mais qu’avec le temps, 

vous pouvez travailler ensemble pour trouver une solution.  

Les Écritures nous enseignent, Jacques 1 :4 Mais que la patience fasse son œuvre parfaite, afin que 

vous soyez parfaits et accomplis, ne manquant de rien. ... Et le mot parfait utilisé ici vient du mot grec 

Teleios et il parle d’arriver à l’âge adulte. C’est le même mot qui est utilisé pour l’adoption. 

Autrement dit, la patience doit produire en nous de la maturité. Et alors que je regarde parmi les jeunes 

dans ce message qui se sont mariés au cours des 30 dernières années, j’ai vu très peu de patience parmi eux.  

Pour être très franc, la plupart n’étaient pas prêts pour le mariage, mais il valait mieux pour eux de se marier 

que de brûler, comme l’apôtre Paul l’a suggéré.  

Mais il n’en reste pas moins que s’ils avaient contrôlé leur poussée hormonale, ils auraient pu se marier 

mieux préparés à assumer l’énorme responsabilité que le mariage exige d’eux.  

Maintenant, je sais que je n’aime pas parler de la famille, mais je dirais que dans ce cas, le fait que ma fille 
ait attendu plus tard pour se marier était la chose la plus intelligente qu’elle ait jamais faite. Parce que si elle 
avait épousé certains des hommes qui venaient la fréquenter, cela aurait totalement ruiné sa vie, n’est-ce pas 
? Elle a attendu d’avoir le bon gars. 

Mais très peu de jeunes hommes qui grandissent aujourd’hui semblent avoir un niveau de patience mature 

et, par conséquent, ils traversent des moments très difficiles avec leur conjoint. Beaucoup d’entre eux n’ont 

pas appris que le mariage est une mission sacrée où deux personnes s’unissent pour la vie.  

Ils ont toujours leurs jouets et leurs amis de petit garçon et ils s’attendent à ce que leur femme s’intègre à 

leur petite culture alors qu’elle peut avoir grandi dans un cadre totalement différent parmi des gens 

totalement différents.  

Je connais des couples où l’homme buvait et la femme non. Elle a été élevée correctement. Mais lui n’a pas 
été élevé correctement. Et il avait des amis, il avait son bar et tout le reste, et elle n’en avait pas. Et cela nuit 
au mariage. Pas vrai ? Et j’ai vu cela en particulier en Irlande, donc, bien sûr, ils parlent toujours de ces 
buveurs d’Irlandais, mais là c’était dans les églises. 
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Et généralement, elle l’épouse en pensant qu’elle sera capable de changer en lui les choses qu’elle n’aime 

pas, et ils partent tous les deux du mauvais pied.  

Si vous ne pouvez pas voir de changement immédiat chez la personne, oubliez-la. Je me souviens d’une 
sœur, elle était éperdument amoureuse parce qu’elle avait 18 ans, alors, elle était prête à épouser n’importe 
qui. Donc le gars l’aimait. Et, bien sûr, il faisait probablement des choses qu’il ne devait pas faire. Et donc 
il a fait semblant de devenir chrétien. Et nous l’avons emmené. Nous l’avons baptisé à cause des parents. 
Parce que les parents ne le laissaient même pas sortir avec elle avant qu’il ne soit baptisé et qu’il ne soit 
membre de l’église. Ils étaient d’obédience baptiste. D’accord ? J’aurai conseillé autre chose, mais... Bref, 
elle l’a fait baptiser. 

Nous l’avons emmené à la rivière Licking. Frère Steve, je pense que vous vous souvenez peut-être de ceci. 
Et parce que le gamin était un buveur et s’était drogué et tout le reste. Et il a dit : Oh, je suis clean 
maintenant. Je suis clean. Vous savez, on lui a fait couper ses cheveux et tout, et parce qu’elle était 
impatiente, parce qu’elle voulait sortir de la maison. 

Il a fait ces choses pour la faire sortir de la maison afin qu’il puisse se mettre ensemble. Eh bien, nous avons 
baptisé le petit, et je me souviens que frère Branham a dit : Ils descendent secs. Ils en sortent mouillés. Enfin, 
dès que je l’ai plongé dans l’eau. Et aussitôt qu’il est sorti de l’eau, une bouteille de bière en est également 
sortie. Une canette de bière. Et elle n’était pas encore ouverte. Tout le monde dans l’église, qui se tenait là 
a regardé cela, a dit : D’accord, nous avons vu un signe de Dieu. Il est descendu un pécheur sec, et il est 
ressorti un pécheur mouillé. Et c’était l’une des choses surnaturelles dont je n’ai pas parlé. Mais nous avons 
vu cela se produire. 

Trois mois plus tard, ils se sont mariés, et les deux ou trois années qui ont suivies, ils ont divorcé. Il était de 
retour à la drogue, il était de retour à l’alcool, tout le reste, c’était exactement ce que nous avons vu. Vous 
voyez, ils ne se sont pas fréquentés, ils sont sortis ensemble.  

Mais la fréquentation enseigne la patience, et la patience a pour résultat la fidélité. 

Pourquoi voulez-vous aujourd’hui vous lancer dans quelque chose qui ne durera peut-être qu’un an ou 
moins, ou même cinq ou six ans ? Et c’est, constant, vous vous réveillez et vous vous battez constamment 
avec cette personne. 

Pourquoi ne pas attendre quatre, cinq ou six ans jusqu’à ce que Monsieur Parfait vienne, celui qui a la bonne 
personnalité, la bonne religion, d’accord, les bonnes croyances, attendez que celui-là vienne.  

Règle N° 4) Par conséquent, la fréquentation enseigne la patience et la patience a pour résultat la fidélité. 
Vous êtes fidèle à la Parole. Quelle femme est prête à attendre un homme qu’elle pense lui sera infidèle si 
elle attend trop longtemps ? Alors elle se lance dans le mariage, sachant que le gars n’est pas une personne 
fidèle. 

Or si le chien me mord une fois, honte au chien. Mais si le chien me mord une deuxième fois, honte à moi 
d’avoir laissé le chien me mordre une deuxième fois. 

Quelle femme attendra si elle pense qu’il n’attendra pas ? Vous ne pouvez pas avoir de patience quand il n’y 

a pas de fidélité, et s’il n’y a pas de fidélité, pourquoi voudriez-vous attendre ?  
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Par conséquent, le processus de fréquentation peut être considéré comme une épreuve de votre foi. La 

confiance que vous avez l’un dans l’autre est mise à l’épreuve au cours de ce processus, et en prolongeant la 

période de temps, cela permet à la fidélité de chacun d’être mise en évidence pour que tous puissent la voir.  

Je pense à mon frère Peter et à sa femme. Ils s’aiment tendrement. 

Ils sont mariés depuis presque aussi longtemps que ma femme et moi. Je sais qu’ils sont mariés depuis 82 
ans et qu’ils s’aiment. Ils ont traversé de très grandes épreuves dans la vie et ils sont restés l’un avec l’autre, 
et ils s’entraident, et c’est ce qu’est une aide semblable. Quelqu’un que vous êtes prêt à attendre, quelqu’un 
pour qui vous êtes prêt à avoir de la patience. 

Et ils ont commencé en couple. Je pourrais dire qu’il était catholique et qu’elle était dans ce message, et elle 
ne sortait même pas avec lui parce qu’il lui disait, à l’école, il disait : Eh bien, emmène-moi à ton église. Et 
elle pensait qu’il disait n’importe quoi, mais en fait il était sérieux. Elle l’a amené à ce message et ils sont 
restés très unis. 

Alors, gardez-la dans la prière pour que le Seigneur veille à ce qu’elle traverse cette épreuve et veille à ce 
qu’il traverse cette épreuve aussi.  

Par conséquent, le processus de fréquentation peut être considéré comme une épreuve de votre foi. La 

confiance que vous avez l’un dans l’autre est mise à l’épreuve au cours de ce processus, et en prolongeant la 

période de temps, cela permet à la fidélité de chacun d’être mise en évidence pour que tous puissent la voir. 

224-1 L’âge de l’Église de Thyatire – L’exposé des sept âges de l‘Église Chapitre 6 « Maintenant, 

la fidélité et la patience vont de pair. »  

En fait, la patience est le résultat de la fidélité, car il est dit dans Jacques 1 :3 : « L’épreuve de votre foi produit 

la patience. »  

L’épreuve de votre foi, de votre révélation. Nous voulons partir d’ici, nous croyons que nous sommes sur 
le point de rentrer chez nous, et Dieu nous laisse simplement nous asseoir. Et la porte ne s’est pas encore 
fermée, et la pluie n’a pas commencé. Mais ça va bientôt arriver. Ça va bientôt arriver. Ils disent peut-être 
qu’il y a la guerre dans les six mois. Je ne sais pas, mais nous serons partis avant qu’une seule bombe ne 
frappe ce pays.  

Il n’y a absolument aucun autre moyen de gagner en patience. Cela doit venir par l’épreuve de notre foi, 

notre Révélation. Romains 5 :3 « La tribulation produit la patience. »  

On voit à quel point Dieu considère cette œuvre de notre patience dans Jacques 1 :4 : « Mais que la patience 

ait son œuvre parfaite, (la patience a son œuvre parfaite ?) Oui, afin que vous soyez parfaits et accomplis, ne 

manquant de rien. La volonté de Dieu pour nous est la perfection.  

Et cette perfection est la patience, s’attendre à Dieu et attendre Dieu. C’est le processus de développement 

du caractère.  

Nous sommes toujours en fréquentation avec Dieu. L’union spirituelle est en cours mais n’a pas été 
consommée. Vous n’avez pas reçu votre changement corporel pour être comme Lui. Alors laissez la patience 
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faire son œuvre parfaite en vous. 

Si les jeunes gens se fréquentaient aujourd’hui au lieu de sortir ensemble, ils apprendraient certainement la 
patience. Vous savez, c’est comme, ils viennent à l’église, ils jouent dans l’orchestre, ils chantent, ils crient, 
ils dansent et font toutes sortes de mouvements corporels, et ils pensent qu’ils fréquentent Dieu. Ils essaient 
juste de sortir avec Lui. Dieu n’est pas intéressé par les rencontres amoureuses. Il veut une fréquentation.  

Ils apprendraient certainement la patience, et la patience vous apprend, que si je peux attendre qu’elle soit 

assez à l’aise pour m’épouser, alors je peux aussi attendre pour avoir des relations avec elle.  

Je ne serai peut-être pas un jeune homme au moment où nous aurons des enfants, mais nous aurons des 
enfants. 

Ensuite, je peux aussi attendre d’acheter cette première maison jusqu’à ce que nous puissions nous l’offrir, 

et je peux attendre de fonder notre famille, et je peux aussi attendre d’autres choses.  

Quand nous avons commencé notre mariage, nous n’avions pas les choses que nous avons aujourd’hui. 

Nous n’avions même pas de canapé. Nous nous sommes mariés avec les choses que j’avais, ce qui n’était pas 
grand-chose. Nous avions, je crois, une ou deux chaises pliantes. Les vieilles chaises palmées que vous utilisez 
à l’extérieur dans notre salon, et une chaise longue pour que vous puissiez vous asseoir sur un canapé. 
D’accord. Nous mettons essentiellement des nappes sur des boîtes. D’accord. Nous n’avions donc pas 
grand-chose. Nous sommes allés chez Salvage Army Vets [organisation caritative de l’armée du salut] pour 
acheter notre machine à laver, qui a en fait duré plus longtemps que les machines à laver d’aujourd’hui. 

Mais nous avons fait les choses simplement. Si nous voulions fraterniser avec un ami, nous prenions une 
pièce de vingt-cinq cents. Oui, vingt-cinq cents. Et nous achetions une rosée de montagne et allions faire le 
tour du pâté de maisons avec nos amis. Vingt-cinq cents. Les choses étaient bon marché, mais elles étaient 
chères pour nous qui n’avions pas d’argent, pas vrai ? 

Mais nous avons grandi ensemble, et nous avons eu des épreuves ensemble, parce qu’en étant dans le 
ministère, vous êtes toujours à l’attaque. Et la femme le ressent plus que le ministre. Le ministre est en 
quelque sorte bloqué et dit : « Je ne fais que prêcher la parole. Je me fiche de ce que les gens pensent, et la 
femme dit : « Eh bien, j’aurai voulu que tu le dises au moins plus gentiment parce que je ne veux pas subir 
les répercussions des gens qui disent... » Mais je m’en fiche, parce que si vous êtes un vrai fils ou une vraie 
fille de Dieu, vous ne vous en souciez pas non plus. Vous voulez juste la vérité.  

Pourtant, aujourd’hui, nous ne voyons pas beaucoup de jeunes prêts à attendre quoi que ce soit. Je veux 
dire, oh là là, les enfants ne peuvent même pas attendre une glace à l’eau (crème) ou quelque chose comme 
ça. Ils doivent l’avoir maintenant. Ils veulent l’avoir maintenant. Le taux de natalité hors mariage fait 
référence au pourcentage de naissances qui ont lieu en dehors du mariage. 

Selon les résultats de la recherche, le taux de natalité hors mariage varie considérablement entre les différents 

groupes raciaux et ethniques. 

Selon des données récentes, les naissances hors mariage sont devenues un problème important dans le 
monde. Voici quelques statistiques et tendances importantes. 
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Tendance mondiale : en 2021, pour la première fois dans l’histoire, plus de bébés sont nés hors mariage que 

dans des mariages ou des partenariats civils (autrement dit, ceux qui étaient légalement unis par le 

gouvernement mais pas à l’église. C’est un partenaire social.) Plus d’enfants sont nés d’une mère qui n’était 

pas mariée ou qui n’était pas unie civilement par le gouvernement que ceux qui étaient mariés à l’église.  

Cette tendance devrait se poursuivre en 2023.  

Union européenne : Les pays de l’Union européenne ayant la plus forte proportion de naissances hors 
mariage de 2009 à 2011. C’était il y a 12-13 ans. Je suis sûr qu’il est beaucoup plus élevé aujourd’hui. 

L’Islande est à 73,4%, je suppose qu’il fait froid là-haut. Ils n’ont pas grand-chose à faire. Je me souviens 
d’être allé dans l’Iowa quand j'étais en dernière année et j’y suis allé pour participer à un concert de chant. 
C’était un État de cinq États et il y avait quatre enfants sélectionnés dans chacune des écoles, et nous sommes 
allés chanter le Messie de Haendel dans le sud-ouest de l’Iowa. Et il y avait beaucoup d’enfants à l’école qui 
avaient des bébés. Et je leur ai demandé, alors que faites-vous ? Il a dit : « Eh bien, tout ce que nous avons à 
faire c’est soit d’aller au parc ciné, soit d’aller au parc quelque part. Ils avaient donc un taux élevé d’enfants 
nés hors mariage à cause de l’ennui. Maintenant, vous voyez, il y a beaucoup plus de choses à faire dans la 
vie que cela. Je veux dire, nous avions du sport et d’autres choses.  

Le Danemark est à 69,2 %. Ce n’est donc pas seulement la couleur de votre peau, comme nous le voyons 

en Amérique ici, c’est à peu près le même taux, mais la Suède est à 68,2 %. Tout cet amour libre. La 

Norvège est à 65,6 % et la Finlande à 64,9 %. C’était il y a 12, 13 ans. 

Par rapport au pourcentage de naissances hors mariage pour les Blancs aux États-Unis en 2023. C’est de 

2009 à 2011, c’était 21,9 %, ce qui est élevé, mais pour les Noirs aux États-Unis, c’est 69,3 %, alors qu’il 

est de 41,6 % pour les Hispaniques aux États-Unis. 

Le taux de natalité hors mariage n’est pas unique aux États-Unis. En fait, de nombreux pays dans le monde 

ont connu une augmentation significative des naissances hors mariage. 

Selon les résultats de la recherche, dans 25 pays, principalement dans les pays d’Amérique latine, plus de 60 

% des naissances sont hors mariage. L’Amérique latine, c’est de là où viennent les migrants, de l’Amérique 

latine, qui représentent 60 %. C’est 40%, qui naissent d’un parent qui fréquente l’église, une augmentation 

significative par rapport à il y a 50 ans. Comparez cela à 5,3 % dans les années 60. 

Mais la tendance pour toutes les naissances n’a changé qu’au cours des 30 dernières années, de 1990 à 40 % 

en 2016. C’est l’ensemble des naissances aux États-Unis.  

Ainsi, les Paroles « Comme il en fut aux jours de Sodome, il en sera de même aux jours où le Fils de l’homme sera révélé 
» ont plus de signification que nous ne l’avons jamais pensé. Le monde est dans un état Sodomite, pas 
seulement l’Amérique. 

Plus la lumière s’est montrée, plus les rencontres sexuelles se sont multipliées. Vous pouvez voir le 
graphique à gauche de 1964 à 2014. Le rouge, c’est 2014. Le taux en 1964 est en bleu, et vous pouvez voir 
que tout a augmenté de manière exponentielle.  
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J’aurais aimé qu’il y ait des statiques montrant avant l’arrivée de la Lumière du Message, mais il n’y en avait 

pas parce qu’elles n’existaient pas à l’époque. 

Le monde n’avait pas ce problème à l’époque. Ainsi, nous voyons vers la fin du Message quand le Prophète 

a quitté la scène un an plus tard. 

Pourquoi ? Chaque semence est révélée par la lumière. Et plus la lumière est forte, plus chaque semence est 
exposée. Il pousse plus vite à la lumière. La lumière est donc venue, disons, de 33 à 65. Et nous voyons 
qu’en 64, il se situait entre zéro et 10 %, et maintenant il a augmenté de près de 50 % à 60 %. 

Pourcentage de naissances hors mariage : De 1964 à 2014 
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Éphésiens 5 :13 dit Mais toutes choses qui sont réprouvées sont manifestées par la lumière ; car tout ce qui est manifesté 

est lumière. 

Les années 60 et 70 ont vu une augmentation significative des naissances hors mariage pour les Américains. 

Selon les données, le taux de première naissance hors mariage des Blancs a augmenté de 75 % entre 1965 

(notez cette date) et 1990. 

Mais la fréquentation ralentit le rythme et vous donne le temps de réfléchir à ce qui s’est produit lors de 

votre fréquentation. Cela permet à la famille d’être impliquée dans votre processus de prise de décision.  

Cela permet également à la famille de vous donner un autre avis, un autre point de vue et cela vous aide 

souvent à être plus prudent dans votre prise de décision.  

Par conséquent, nous arrivons à la règle N° 5) En enseignant la patience, la fréquentation forge le caractère 

et renforce l’engagement, et l’engagement, c’est la fidélité.  

Frère Branham a dit : « La volonté de Dieu pour nous, c’est la perfection. » Et cette perfection est la patience 

– s’attendre à Dieu et attendre Dieu. C’est le processus de développement du caractère.  

L’implication de la famille est très importante car après tout, lorsque vous vous mariez, vous vous mariez 

dans une famille.  

Les jeunes et les immatures pensent qu’ils peuvent prendre des décisions sans l’implication de la famille, 

mais ce n’est ni sage ni sain pour une relation durable.  

Lorsque vous avez grandi dans une famille et que vous avez des liens très profonds avec votre famille, vous 

ne pouvez pas simplement vous en détacher.  

Une personne immature dira souvent des choses et fera des choses et peut-être fuira la situation. Ensuite, 

lorsqu’elle commence son voyage de toute une vie avec son mari, ses propres valeurs familiales ne 

manqueront pas de se manifester.  

Son éducation à l’enfance ne manquera pas de se manifester, et ses attentes d’une vie avec ses parents et ses 

frères et sœurs ne manqueront pas de se manifester également dans son mariage. Autrement dit, éduquez 

un enfant selon la voie qu’il doit suivre, et quand il sera grand, il ne s’en écartera pas, donc cela vous 

reviendra.  

« L’arbre tombe du côté où il penche. » Et Proverbes 22 :6 nous dit : Éduquez l’enfant selon la voie qu’il doit suivre, 

et quand il est âgé, il ne s’en écartera pas. 

Cela devient une partie de votre vie, une partie de votre constitution, et vous ne pouvez pas simplement 

bazarder 18 à 20 ans de formation et tout recommencer.  

Par conséquent, le processus de fréquentation, en respectant le temps, aide un couple à grandir ensemble. 

Cela vous permet de régler les différends qui peuvent être résolus avant le mariage.  
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Ou du moins aide l’autre à faire face aux différences qui entrent dans le mariage, et ainsi un certain niveau 

de maturité est acquis avant que le mariage ne se produise.  

La semaine dernière, nous avons examiné le premier commandement de l’alliance du mariage, et nous avons 

découvert que c’est le même premier commandement que Dieu a donné à Son peuple. Tu n’en auras pas 

d’autre que moi...  

Exode 20 :1 Et Dieu prononça toutes ces paroles, disant : 2 Je Suis le Seigneur ton Dieu, qui t’a sorti du pays d’Égypte, 

de la maison de servitude. 3 Tu n’auras pas d’autres dieux devant moi.  

Et la première règle qu’Il a établie pour cette relation conjugale, c’est : « Tu n’en auras pas d’autre que moi. »  

Frère Branham a utilisé cette même règle lorsqu’il a proclamé l’alliance du mariage chaque fois qu’il a 

célébré un mariage.  

Or ce matin, j’aimerais examiner la règle numéro deux de l’alliance du mariage : et j’aimerais l’appeler la 
règle ou le commandement « Pas en vain ». 

Dans Exode 20 :7, nous lisons : Tu ne prendras pas le nom du Seigneur ton Dieu en vain ; car le Seigneur ne 

tiendra pas pour innocent celui qui aura pris son nom en vain.  

Ainsi, non seulement vous ne devez pas prendre votre conjoint en vain, mais vous ne devez pas prendre son 
nom en vain. Autrement dit, j’ai été élevé, et mon frère était major dans le Corps des Marines, et les hommes 
le saluaient. Il était très respecté au travail. Et quand il rentrait à la maison, sa femme le traitait d’idiot, de 
bon à rien. Eh bien, vous savez que ce mariage ne durerait pas, et ça n’a pas duré. Elle n’avait aucun respect 
pour son mari, n’est-ce pas ? Et donc le mariage s’est effondré. 

Or, le mot « vain » qui est utilisé ici a plusieurs significations. La première, selon Webster, c’est d’avoir 

une trop haute opinion de soi-même.  

C’est comme ces gens qui parlent à notre ex-président, et ce ne sont que de jeunes gamins, et ils pensent 
juste : « Eh bien, c’est bien de le dénigrer, et je peux lui dire ce que je veux. » Qui a appris aux gens à agir 
de cette façon ? On nous apprend à être respectueux. N’est-ce pas ? 

Autrement dit, · vaniteux · satisfait de lui-même, et le contraire d’être vaniteux, c’est d’être · modeste · 

humble · effacé · sans prétention.  

La traduction NIV de l’Exode traduit ce verset ainsi : « Tu n’abuseras pas du nom du Seigneur, ton Dieu 

; car le Seigneur, ton Dieu, ne tiendra pas pour innocent celui qui abuse de son nom. »  

Donc, les injures sont exclues. Vous ne devez pas insulter dans votre mariage, cela enfreint les 

commandements de Dieu. 

La traduction amplifiée dit : « Tu n’utiliseras ni ne répéteras le nom du Seigneur ton Dieu en vain, c’est-à-dire, tu 

ne le prendras pas à la légère ou avec frivolité, dans une fausse affirmation ou dans un blasphème, 

car le Seigneur ne tiendra pas pour innocent l’homme qui prend son nom en vain. »  
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Et une conjointe ne l’oubliera pas si vous l’appelez autrement que Mme Untel. Dites leurs noms comme il 

se doit, et pas en vain. 

Jésus nous a dit : « Néanmoins, c’est en vain qu’ils enseignent pour doctrine des commandements d’homme, et par vos 

traditions, vous rendez sans effet (annulez) la Parole de Dieu ? »  

Et il en va de même pour le conjoint dans notre alliance du mariage. C’est pourquoi, si nous devons appliquer 

les dix commandements à notre alliance de mariage, nous ne devons jamais prendre notre alliance de mariage 

à la légère.  

Faire quelque chose en vain montre qu’on n’a pas réfléchi à ce qu’on fait. Vous le prenez à la légère et vous 

ne pensez pas aux conséquences.  

Si souvent, aujourd’hui, nous voyons la jeune femme aller à l’extrême pour attirer le jeune homme.  

Elles scruteront chaque cheveu de leur tête, elles se regarderont dans le miroir pendant des heures pour 

s’assurer qu’elles seront séduisantes. Vous savez, elles plissent les lèvres et toutes ces bêtises. 

Et [elles surveilleront] la façon dont elles parlent, la façon dont elles s’habillent, la façon dont elles agissent, 

tout cela dans le but d’attirer son attention et peut-être d’obtenir sa main en mariage. Et je suis désolé, mais 

un homme sain d’esprit ne regarderait jamais une femme dont les lèvres sont injectées de botox.  

Mais une fois que le jour du mariage est passé, la gentillesse, l’effacement de soi, l’attention aux détails de 

son apparence, son engagement envers lui et son engagement à gagner son affection, et puis le mariage, tout 

cela s’en va.  

D’autre part, il entre dans le processus de la fréquentation en espérant la séduire par son apparence et son 

comportement. Il s’habille bien, portant ses beaux vêtements quand il lui rend visite.  

Quoi qu’il en soit, d’habitude, il se peigne les cheveux comme il faut, nettoie sa voiture et met une touche 

d’eau de Cologne pour lui permettre de sentir bon même si ses nerfs pourraient le faire transpirer autant 

qu’il le ferait en faisant du sport. C’est l’homme de la ville.  

Mais il fait toutes ces choses, il travaille dur pour avoir de l’argent de poche pour la couvrir de cadeaux, et 

tout cela pour attirer son attention et gagner son amour. Mais que se passe-t-il une fois que les vœux de 

mariage ont été prononcés ?  

L’attitude semble perdre de la vitesse, et il oublie bientôt qu’elle est là. Elle oublie de se rendre belle pour 

lui, et très vite, s’ils ne font pas attention, ils s’habituent l’un à l’autre et commencent à se prendre pour 

acquis.  

À ce stade, ils prennent leur mariage en vain. Ils se prennent en vain. Et Jésus a dit que lorsque vous prenez 

le mariage en vain, cela devient sans effet (s’annule). Comment une relation peut-elle s'épanouir si elle est 

prise à la légère ?  
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Comment un mariage peut-il être fructueux et plein de bonheur si l’autre est pris à la légère ? Ou si leurs 

sentiments sont pris à la légère ? Ou si leur avis n’est plus important pour vous ? L’union du mariage est 

devenue vaine.  

C’est devenu inutile. Et l’atmosphère qui règne maintenant est celle d’une indulgence égocentrique. 

L’effacement de soi n’est plus au profit de l’autre, mais il est devenu complaisant.  

Les Écritures nous disent : « Comment deux personnes peuvent-elles marcher ensemble, si elles ne se sont pas convenues 

?« Il y a des années, lors de réunions de famille, les jeunes couples participaient à un jeu. Ce jeu s’appelait 

une course de sac.  

Les jeunes couples mariés mettaient chacun une jambe dans un sac en toile et faisaient la course contre 
d’autres couples. Par exemple, il mettait sa jambe dans le sac à toile, elle mettait la sienne. 

Si le couple travaillait ensemble, ils pouvaient aller assez vite et peut-être gagner la course.  

Mais s’ils ne pouvaient pas faire une marche synchronisée, ils étaient condamnés à tomber lors de la course. 

Je crois que lorsque nous sommes unis dans le mariage, nous avons l’obligation de marcher ensemble.  

Si vous n’aimez pas ce qu’il fait, asseyez-vous et dites : « écoute, j’ai un problème. » Et il peut demander : 

« Quel est ton problème ? » Elle peut répondre : « Eh bien, je n’aime pas la façon dont tu fais ceci ou cela. » 

Il peut répliquer : « D’accord, comment veux-tu que je le fasse ? » C’est comme ça que ça devrait être. 

Nous le faisons au travail, n’est-ce pas ? Nous ne mettons pas notre travail en péril à cause de quelqu’un que 
nous n’aimons pas. Nous apprenons à nous entendre avec cette personne pour faire le travail. Est-ce exact ? 
D’accord. Alors pourquoi ne pouvons-nous pas le faire dans le mariage ? Mais s’ils ne pouvaient pas faire 
une marche synchronisée, alors ils étaient condamnés à tomber. D’accord ? 

Elle ne doit plus considérer ses besoins au-dessus de leurs besoins, et il ne doit plus considérer ses besoins 
au-dessus de leurs besoins. Mais ils ont convenu de s’en détacher, ce qui signifie que les besoins communs 
des deux ont préséance sur les besoins individuels de l’un l’autre.  

Autrement dit, ils sont une équipe, et dans un travail d’équipe, il ne s’agit pas seulement de moi. Il ne s’agit 
pas de savoir quelles statistiques je peux mettre au tableau même si nous perdons. Il s’agit de gagner. Et 
pour gagner, nous devons le faire en équipe. 

Dans le message La lumière rouge clignotante de Sa Venue, frère Branham dit : « Remarquez, il n’y a 

rien que Dieu puisse donner à un homme en dehors du salut, de mieux qu’une bonne épouse.  

Il n’y a personne qui puisse consoler, personne ne peut consoler une personne quand elle est fatiguée ; ils ne se confieront 

à personne comme ils se confient à leur propre femme.  

Et quelle chance vous avez, frères, quand vous avez une gentille petite femme qui est propre, droite et morale, et que vous 

pouvez entrer quand vous êtes fatigués et épuisés et que vous vous asseyez, et qu’elle peut vous parler.  

Elle peut faire plus avec vous que n’importe qui d’autre. C’est juste. C’est un bijou ; c’est une reine. » Mais que se 

passe-t-il lorsque cette relation n’a plus d’utilité ou qu’elle est devenue vaine ?  
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Dans son livre, « His Needs, Her Needs » [Les besoins du mari, les besoins de la femme ; Note du 

Trad.], le Dr Willard F. Harley, Jr. soutient que répondre aux besoins de l’autre est la clé pour rendre votre 

mariage heureux et à l’épreuve des liaisons extraconjugales.  

Le Dr Harley, qui dirige un réseau de cliniques de santé mentale dans tout l’État du Minnesota, a plus de 

vingt ans d’expérience pour avoir donné des conseils à des centaines de couples.  

Il écrit : « Une fois qu’un(e) conjoint(e) n’a pas satisfait un besoin fondamental, cela crée une soif 

qui doit être étanchée. Si des changements n’ont pas lieu au sein du mariage pour répondre à ce 

besoin, l’individu sera confronté à la puissante tentation de le combler en dehors du mariage.  

Remarquez, la façon dont il parle de ces besoins innés d’épanouissement qui créent une soif s’ils ne sont pas 

pris en compte. Frère Branham ne nous a-t-il pas dit les mêmes choses lorsqu’il a dit : « Dieu place une soif 

dans l’homme, et l’homme essaie d’étancher cette soif par lui-même ? »  

Lorsque nous avons des besoins qui ne sont pas satisfaits, c’est une bonne indication que nous sommes isolés 

dans notre mariage, du moins dans certains domaines.  

Mais bien des fois, nous préférons glisser dans un état d’isolement plutôt que d’avoir à faire face au problème.  

Tout comme la personne qui est passé de l’anxiété, à la compulsion et à la possession, à la peur, à la 

dépression et à l’isolement ou à la dissociation.  

Ceux qui s’isolent ne le font pas parce qu’ils veulent être blessés, mais plutôt parce qu’ils pensent qu’il y a 

du réconfort, de la consolation et de la sécurité dans la solitude.  

La « paix de l’évitement vaut mieux que la douleur de faire face à la réalité », mais cette forme 

de mort est très trompeuse. L’isolement n’est imposé à aucun couple marié. Nous nous leurrons par 

l’atmosphère que nous avons mise en place dans nos maisons.  

Nous créons l’illusion que « nous avons des contraintes de temps », des « exigences professionnelles » et des 

« angoisses économiques » qui nous amènent à croire que nous sommes excusés pour notre manque d’intérêt 

à répondre aux besoins de notre conjoint(e).  

Chaque jour, nous sommes confrontés à des choix que nous devons faire, et ce sont ces choix que nous 

faisons qui nous apporteront une bénédiction supplémentaire dans notre relation ou nous conduiront à la 

dépression et à l’isolement.  

Comme je l’ai déjà dit dans la mini-série, j’ai prêché il y a 20 ou 30 ans intitulé « Ma maison et la maison 

de Dieu », Frère Vayle m’a demandé de venir dans son église et de la prêcher également. 

Et dans la série intitulée « l’homme est tel qu’il pense en son cœur », vous vous souvenez peut-être où nous avons 

trouvé que les semences de chaque épreuve, de chaque réaction que nous traversons sont seulement le 

résultat de ce que nous avons déjà semé dans notre pensée. C’est notre pensée qui nous empêche d’avoir les 

relations les plus merveilleuses.  
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Ce sont nos pensées qui se fatiguent et cherchent une issue facile. C’est dans notre pensée que nous avons la 

possibilité de prendre la voie prévue par Dieu pour notre mariage ou de prendre la voie qui ne semble juste 

que pour le moment.  

Et c’est dans notre pensée que l’atmosphère est créée pour provoquer une merveilleuse relation 

harmonieuse ou un isolement destructeur. Tout commence dans nos pensées.  

Nous savons que c’est l’heure où l’église finit par divorcer parce qu’elle s’isole de l’Époux, Jésus-Christ la 

Parole.  

Il est à l’extérieur en train de frapper, essayant d’entrer mais elle n’ouvre pas la porte. Oh ! comme j’espère 

que vous voyez que c’est l’esprit de l’âge !  

Ne vous laissez pas avoir par cela, sinon votre mariage l’un avec l’autre et votre mariage avec Lui finiront 

sur le tas de cendres de l’histoire. Il est temps de se lever et de nous secouer. Pincez-vous pour vous assurer 

que vous êtes réveillé.  

Souvenez-vous, frère Branham nous a enseigné à regarder les femmes et vous verrez l’état de l’église.  

Dans le Message : Je restaurerai, frère Branham dit : « Non seulement parmi les dénominations pentecôtistes, 

mais dans toutes les dénominations, ce grand gazam a brisé la fraternité. Il l’a fait avec les luthériens.  

Il l’a fait avec les baptistes. Il l’a fait avec les presbytériens. C’est ce qui s’est passé avec les Nazaréens. C’est ce qui s’est 

passé avec les pentecôtistes. Il y a toujours eu ce vieux gazam là pour les faire s’isoler. « Nous l’avons eu.  

Vous n’avez rien. » Quel dommage. Il poursuit en disant... Et avez-vous remarqué que c’est le même insecte d’un 

bout à l’autre ? Eh bien, ce vieux jélek du diable est entré, et il rampe aussi sous la peau, vous savez, il vous fait des 

chancres.  

Une fois qu’ils ont trouvé une petite chose et quand il le fait, cela ne fait aucune différence ce que quelqu’un d’autre 

essaie de dire, il s’en tiendra à cela, et il isolera son petit groupe dans quelque chose, « mais c’est ça. »  

Frère, ce n’est pas ça : « Ceci est ceci », ceci est « cela ».  

Pourquoi certaines personnes ne peuvent pas garder la victoire Il faut donc que le baptême du Saint-

Esprit entre dans ce cœur humain pour que la chose se passe bien.  

L’amour de Dieu, Dieu est amour. Et à moins que chacun de ces dons ne soit placé au centre de l’amour, il (le cœur) 

deviendra égoïste et indifférent, et il se retirera, et s’isolera, et traversera, et fera tout un foin.  

Mais quand il est ancré en plein centre de l’amour, il communiera partout. Et c’est vrai. C’est exactement ce dont nous 

avons besoin. L’église meurt de manque d’amour, frère.  

Écoutez-Le Mais jamais vous ne vous isolerez et n’obtiendrez quoi que ce soit de Dieu.  

Le célèbre psychologue Eric Fromm a dit un jour : « Se sentir complètement seul et isolé conduit à la 

désintégration mentale tout comme la famine physique conduit à la mort. » 
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Maintenant, j’espère que je n’ai rien dit ce matin qui vous offense, mais plutôt quelque chose qui vous aide 
à comprendre vos propres situations et à les corriger.  

Inclinons simplement la tête en prière. 

Père miséricordieux, nous avons entendu Ta parole. Nous savons, Seigneur, que nous sommes un peuple 
imparfait, mais nous avons un Dieu parfait, et nous avons une parole parfaite. 

Alors, Seigneur, puissions-nous simplement respecter Ta parole. Et nous savons que Tu veilleras à nous 
amener à bon port. 

Car Tu as dit : « Je ne te quitterai pas, je ne t’abandonnerai pas. » Et ces paroles devraient avoir une grande 
signification pour nous. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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